
約１か月間にわたり準備してきた文化祭が終わりました。初めての動きに気後れすることも
なく、どの学級も熱心に楽しみながら取り組んでいる姿が見られました。合唱の取組では、リ
ーダーは、３年生の先輩の動きを一度しか見学してないにも関わらず各学級、工夫を凝らした
掲示物を作成したり、腹筋運動をしながら声出しをするなど、ユニークな練習方法を取り入れ
たりして工夫していました。また、自分史では生まれてからこれまでの成長過程、エピソード
等を載せて、それぞれの自分史が作成されていました。他にも教室の飾り付けやアナウンス、
いじめ討論会への参加、泉太鼓の演奏等、一人一人が自分の力を適材適所で発揮できていたと
思います。文化祭の取組を通して一回り大きく成長できたのではないかと思います。

さて、今後は、総合的な学習の時間に職業観や自分の生き方を考える進路学習を進めていき
ます。これは、来年度実施予定の「１４歳の挑戦」へと結びつくものになります。身近な職業
について調べたり、自分の将来について考えたりすることで、生徒の皆さんには目的意識をも
って中学校生活を送ってほしい願っています。

また、１３日（金）にはいよいよ１、２年生が中心となる次期、生徒会役員選挙が行われま
す。今回の選挙では、１年生副会長男女各１名が役員となります。今のところ数名の立候補者
がいます。学年全体で選挙活動に真剣に取り組み、１年生から生徒会活動を盛り上げていけれ
ばと思います。

♪♪♪ 合唱コンクール結果発表 ♪♪♪♪♪

★最優秀取組賞 ５組 ★取組賞 ４組、２組

★最優秀歌唱賞 １組 ★歌唱賞 ５組、６組

１１月の行事予定

２日（月）生徒会役員選挙公示 １４日（土）県選抜大会
４日（水）中教研学力調査（国、理、英） （バスケットボール）
５日（木）中教研学力調査（社、数） （水泳）
６日（金）授業参観 １６日（月）学校保健委員会
８日（日）県駅伝大会 ２０日（金）期末考査日割発表、

１３日（金）生徒会役員選挙 部活動停止
２７日（金）期末考査１日目
３０日（月）期末考査２日目
※１２月１日（火） 〃 ３日目

保護者の皆様へお願い
１１月２日付けで配布された保健だよりにも生徒の生活時間等についてのまとめが載せ

てありますが、家庭での SNS の利用時間や TV 視聴時間について今一度、目を向けてみて
ください。テレビの視聴時間が長かったり、通信機器の長時間にわたる利用で生活リズム
が崩れ、授業中に居眠りするなど学校生活にも悪影響を及ぼす生徒も出てきています。

お子様のメディア機器利用について、家庭内で約束やきまりをぜひ設けていただきたい
と思います。また、メールやラインのやり取りで発生するトラブルも誰とどのように繋が
っているか把握していただけると、未然に防ぐことができると思っています。是非ご協力
をお願いいたします。

第 1 学年 学年だより 平成２７年１１月２日発行

かがやき
～一人一人が輝くように～



文化祭を終えて

２日間の文化祭は成功で終わったので、僕も楽しめました。初めてだったので、いろいろと
不安があると思いましたが、先輩たちがおもしろいことをしたり、三味線を聞いたりいろいろ
な体験ができました。なかでも楽しかったのは、合唱でした。４週間くらい前から練習を始め
て、なかなかうまくいかなくて駄目だと思っていましたが、なんと最優秀歌唱賞を取れました。
今までの練習が無駄ではなくなって安心しました。でも、先輩たちの声は本物の合唱団のよう
で美しかったです。だから、来年はその歌声になれるように練習し、後輩に受け継がせたいで
す。

（ １組 越後 拓巳 ）

文化祭では、２日間に渡って各学年の取組発表や、文化的な三味線、影絵がありました。そ
の中でも印象に残ったことが２つあります。それは、合唱コンクールと作品観覧です。合唱コ
ンクールでは「大切なもの」という優しく温かみのある歌を歌いました。本番はみんなが緊張
して、練習の時の力が出せなかったけれど、これからの生活で生かせられるようにしたいと思
いました。作品観覧では、自分がもっていない人それぞれの個性がつまったよい点をたくさん
見付けることができて楽しかったです。

（２組 川岸 美奈）

私は文化祭で緊張したことが一つあります。それはアナウンスです。アナウンスでは、２年
生のクラス紹介と３年生の司会を担当しました。クラス紹介の時は２年生の先輩方がどのよう
な気持ちで練習してきて、どのような気持ちでその原稿を書いたのか考えながら言えるように
気を付けました。３年生の司会では、３年生にとっての最後の合唱コンクールが成功するよう
に願いながら司会をしました。

アナウンスが終わった後、友達や家族に「上手だったね。」と言われ私にとっての大きな自
信となりました。これからもたくさんのことに挑戦していきたいです。

（３組 砂子 朝葉）

僕にとっては初めての文化祭でした。文化祭はとても楽しくて、学校にいることを忘れるく
らいでした。合唱コンクールは前から練習してきました。先輩から学んだ練習方法を基に練習
を考えるのはとても楽しく、とても難しかったです。合唱コンクールで僕は成長したと思いま
す。それは、毎朝早く学校に来て１日の目標を書くことを継続することです。合唱コンクール
の期間毎日続けられたのでこれからも勉強やいろいろなことを継続する習慣を付けたいです。
みんなで笑顔で楽しく合唱したのは一生の思い出になりました。これからも行事等のことをみ
んなで乗り越えていきたいです。

（４組 松井 陽大）

私は初めて文化祭というものを経験しました。友達と他のクラスの展示物を見たり、いじめ
討論会に参加したりもしてとても貴重な経験ができました。そしてその中でも文化祭の一大イ
ベント合唱コンクールではとても緊張して歌い終わったとき駄目かもしれないと不安になって
いました。すると隣に座っていた永原さんが「５組よかったよ。大丈夫」と励ましの言葉をか
けてくれて私はとても安心することができ、こんな仲間がいてよかったと仲間の大切さを再確
認できました。また、最優秀取組賞、歌唱賞を取ることができ、満足のいく文化祭になってよ
かったです。来年こそは W 最優秀賞を取りたいです。

（５組 小泉 佳乃）

滑川中学校に入って初めての文化祭は、思い出に残るもの
になった。１か月前から合唱の練習を始めて、最初はまとま
らなくて、全く練習に集中できなかったみんなだったが、リ
ーダーを中心にいろいろ工夫を加えてから、少しずつクラス
の雰囲気がよくなり、今日の文化祭で、最高の合唱ができた。
Ｗ最優秀賞が取れず本当に落ち込んでいる人もいたが、私は
みんなでつくりあげた合唱で「歌唱賞」が取れてすごく嬉し
い。合唱コンクールは大成功だったと思う。合唱の他にも、
展示物や発表を見るとどれも素敵で感動した。今日の文化祭
で６組の団結力はすごいと感じた。まさに「すご６だ」

（６組 仲 萌花


